

Démonstration de débardage à cheval pour les écoliers

Promenade au pied de la tour d'Otton pour les classes de CE1/CE2 et CM1/CM2 du Sivos de Montrond, mardi 23 février dans l'après-midi. « Nous avons mis en place un projet qui est d'établir un lien entre les classes primaires et l'association de la tour d'Otton autour d'un thème commun. Le site de Montrond étant construit sur une surface forestière de 4 hectares, le projet repose sur la découverte des métiers autour de la thématique forêt et site médiéval », explique Christophe Loriod, président de la tour d'Otton.

Pour ce rendez-vous au pied de la tour, Frédéric Morin, des écuries de la Chaux Denis de Pont-d'Héry et formateur d'attelage a fait une démonstration de débardage avec



Frédéric Morin et Igor, cheval comtois, de 3 ans, ont fait le spectacle pour les écoliers au pied de la tour d'Otton. Photo Progrès/Patrick BONJOUR

Igor, un comtois de 3 ans. Frédéric Morin exerce depuis septembre 2019 après avoir travaillé aux haras nationaux. « C'est un moyen de sortir des bois sans faire de dégâts. On peut aussi débarder dans des endroits où le tracteur ne peut pas aller », expliquait-il. Les enfants ont posé des questions sur le fait de sauvegarder la planète avec cette façon de faire, moins polluante qu'avec des engins. « Je fais du débardage mais également de l'attelage de loisirs avec une cavalerie adaptée de chevaux ou poneys », soulignait Frédéric Morin.

Quant aux élèves, ils travailleront en classe sur cette aventure, qui les a vraiment intéressés.

**De notre correspondant,
Patrick BONJOUR**